

**Non classifié/Unclassified**

**LCS/CONF/W(99)20**



Organisation de Coopération et de Développement Economiques  
Organisation for Economic Co-operation and Development

**OLIS : 11-May-1999**  
**Dist. : 12-May-1999**

PARIS

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES**  
**LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**Bil.**

**LCS/CONF/W(99)20**  
**Non classifié/Unclassified**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 17 AU 21 MAI 1999**  
**SCHEDULE OF MEETINGS FROM 17 TO 21 MAY 1999**

**77949**

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine  
Complete document available on OLIS in its original format

**Bil.**

- |         |            |   |
|---------|------------|---|
| 17      | 15 h 00    | COMITE DE L'AGRICULTURE - SYSTEMES DE L'OCDE POUR LA CERTIFICATION VARIETALE DES SEMENCES DESTINEES AU COMMERCE INTERNATIONAL - GROUPE DE TRAVAIL SUR LE BUDGET (Salle N° 10)   |
|         | 3.00 p.m.  | COMMITTEE FOR AGRICULTURE - OECD SCHEMES FOR THE VARIETAL CERTIFICATION OF SEED MOVING IN INTERNATIONAL TRADE - BUDGET WORKING GROUP (Room N° 10)   |
| 17      | 9 h 00     | Comité de la politique scientifique et technologique - Groupe de travail sur la Politique de l'Innovation et de la Technologie: Atelier thématique sur le Marché du travail lié à la science et à la technologie (TIP) (Salle N° 3) |
|         | 9.00 a.m.  | Committee for Scientific and Technological Policy - Working Group on Innovation and Technology Policy: Thematic Workshop on Science and Technology labour Markets (TIP) (Room N° 3)   |
| 17      | 9 h 30     | COMITE D'EXAMEN DES SITUATIONS ECONOMIQUES ET DES PROBLEMES DE DEVELOPPEMENT – TURQUIE (Salle N° 1)   |
|         | 9.30 a.m.  | ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE – TURKEY (Room N° 1)  |
| 17      | 9 h 30     | COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Réunion sur les transports écologiquement viables (Salle N° 9)   |
|         | 9.30 a.m.  | ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Meeting on Environmentally Sustainable Transport (Room N° 9)  |
| 17      | 9 h 30     | COMITE DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE - Groupe de travail sur la biotechnologie: Sous-groupe sur les questions de Santé (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)   |
|         | 9.30 a.m.  | COMMITTEE FOR SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL POLICY - Working Party on Biotechnology: Working Group on Human-Health-Related Biotechnologies (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)  |
| 17      | 9 h 00     | SGE/CCNM - Visite d'experts du Development Research Council (DRC) du Conseil d'Etat de Chine (Salle N° 11)  |
|         | 9.00 a.m.  | SGE/CCNM - Visit of experts from Development Research Council (DRC) of the State Council of China (Room N° 11)  |
| 17      | 11 h 00    | Comité des Affaires fiscales - Forum sur les pratiques fiscales dommageables : session spéciale (Salle N° 6)  |
|         | 11.00 a.m. | Committee on Fiscal Affairs - Forum on Harmful Tax Practices: Special session (Room N° 6)   |
| 17 - 18 | 14 h 30    | COMITÉ DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE - Groupe de travail sur la biotechnologie (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)   |
|         | 2.30 p.m.  | COMMITTEE FOR SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL POLICY - Working Party on Biotechnology (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)   |

- 17 - 18 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES DE DEVELOPPEMENT TERRITORIAL - Première Session (Salle N° 2)
- 9.30 a.m. TERRITORIAL DEVELOPMENT POLICY COMMITTEE - First Session Room N° 2)
- 18 10 h 00 COMITE DE L'AGRICULTURE - SYSTEMES DE L'OCDE POUR LA CERTIFICATION VARIETALE DES SEMENCES DESTINEES AU COMMERCE INTERNATIONAL - REUNION SUR L'ACCREDITATION (Salle N° 1)
- 10.00 a.m. COMMITTEE FOR AGRICULTURE - OECD SCHEMES FOR THE VARIETAL CERTIFICATION OF SEED MOVING IN INTERNATIONAL TRADE - ACCREDITATION MEETING (Room N° 1)
- 18 9 h 00 Comité de la politique scientifique et technologique - 13ème réunion du Groupe de travail sur la politique de l'Innovation et de la Technologie (TIP) (Salle N° 3)
- 9.00 a.m. Committee for Scientific and Technological Policy - 13th Meeting of the Working Group on Innovation and Technology Policy (TIP) (Room N° 3)
- 18 10 h 00 CONSEIL (Salle C)
- 10.00 a.m. COUNCIL (Room C)
- 18 17 h 00 CONSEIL - Réunion avec les agents de liaison des délégations (Salle Roger Ockrent)
- 5.00 p.m. COUNCIL - Meeting with the Liaison Officers of Delegations (Room Roger Ockrent)
- 18 - 19 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Sous-groupe sur les transports (Salle D)
- 9.30 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Working Group on Transport (Room D)
- 18 - 19 9 h 30 Comité des Affaires fiscales - Forum sur les pratiques fiscales dommageables : consultations avec les membres du CAF qui ont reçus la lettre sur les paradis fiscaux (Salle N° 6)
- 9.30 a.m. Committee on Fiscal Affairs - Forum on Harmful Tax Practices: Consultations with Recipients of the CFA Tax Haven Letter (Room N° 6)
- 18 - 19 9 h 30 Comité des Affaires fiscales - Forum sur les pratiques fiscales dommageables : consultations avec les membres du CAF qui ont reçus la lettre sur les paradis fiscaux (94, rue Chardon Lagache)
- 9.30 a.m. Committee on Fiscal Affairs - Forum on Harmful Tax Practices: Consultations with Recipients of the CFA Tax Haven Letter (94, rue Chardon Lagache)

- 19 9 h 30 COMITÉ D'EXAMEN DES SITUATIONS ÉCONOMIQUES ET DES PROBLÈMES DE DÉVELOPPEMENT - EXAMEN ANNUEL DE LA SUISSE (Salle N° 2)
- 9.30 a.m. ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE - ANNUAL REVIEW OF SWITZERLAND (Room N° 2)
- 19 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES DE DEVELOPPEMENT TERRITORIAL - 1ère Session du Groupe de Travail sur les Politiques Territoriales dans les Zones Urbaines (Salle N° 5)
- )
- 9.30 a.m. TERRITORIAL DEVELOPMENT POLICY COMMITTEE - 1st Session of the Working Party on Territorial Policy in Urban Areas (Room N° 5)
- 19 9 h 30 COMITE DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE - GROUPE DE TRAVAIL SUR LA BIOTECHNOLOGIE: EQUIPE SPECIALE SUR LES RESSOURCES GENETIQUES: REUNION PREALABLE (Salle N° 10)
- 9.30 a.m. COMMITTEE FOR SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL POLICY - WORKING PARTY ON BIOTECHNOLOGY: AD HOC TASK FORCE ON BIOLOGICAL RESOURCE CENTERS: PRELIMINARY MEETING (Room N° 10)
- 19 - 21 10 h 00 COMITE DE L'AGRICULTURE - SYSTEMES DE L'OCDE POUR LA CERTIFICATION VARIETALE DES SEMENCES DESTINEES AU COMMERCE INTERNATIONAL - REUNION ANNUELLE DES REPRESENTANTS DES AUTORITES NATIONALES DESIGNNEES (Salle N° 1)
- 10.00 a.m. COMMITTEE FOR AGRICULTURE - OECD SCHEMES FOR THE VARIETAL CERTIFICATION OF SEED MOVING IN INTERNATIONAL TRADE - ANNUAL MEETING OF THE REPRESENTATIVES OF NATIONAL DESIGNATED AUTHORITIES (COMMITTEE FOR AGRICULTURE) (Room N° 1)
- 20 10 h 00 CIME Comité sur l'investissement international et les entreprises multinationales - Groupe d'action (2, rue du Conseiller Collignon)
- 10.00 a.m. CIME Committee on International Investment and Multinational Enterprises - Task Force (2, rue du Conseiller Collignon)
- 20 - 21 9 h 30 COMITE DE L'INDUSTRIE - GROUPE DE TRAVAIL SUR LES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES (PME) (Helsinki)
- 9.30 a.m. INDUSTRY COMMITTEE - WORKING PARTY ON SMALL AND MEDIUM-SIZED ENTEPRISES (SMEs) (Helsinki)
- 20 - 21 9 h 30 ELSA - Réunion d'experts spécialisés en comparaisons internationales des maladies liées à l'âge (94, rue Chardon Lagache)
- 9.30 a.m. ELSA - Meeting of Technical Experts on Comparisons of Cross-national Age-related Diseases (94, rue Chardon Lagache)
- 20 - 21 10 h 00 Comité des Affaires fiscales - Réunion du Forum sur les pratiques fiscales dommageables (Salle N° 6)
- 10.00 a.m. Committee on Fiscal Affairs - Meeting of the Forum on Harmful Tax Practices (Room N° 6)